

Sat Samapta Polres Purwakarta Terus Intensifkan Patroli Di Objek Vital

Purwakarta. - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Apr 28, 2024 - 07:31



Wakili Kapolres Purwakarta, Kompol Ricky Ardipratama Hadiri Halal Bihalal IPHI

PURWAKARTA - Wakili, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama hadir undangan Halal Bihalal Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI)

Kegiatan yang digelar di Masjid Tajug Gede Kabupaten Purwakarta, pada Sabtu, 27 April 2024 itu dihadiri Sekretaris Daerah Kabupaten Purwakarta, H. Norman Nugraha, Toko Masyarakat, H Dedi Mulyadi serta tamu undangan lainnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama mengatakan, selain untuk memperkuat silaturahmi, kegiatan itu juga untuk menjalin kemitraan dengan para ulama dan seluruh elmen masyarakat di Kabupaten Purwakarta.

"Dengan kegiatan ini dilakukan guna mempererat tali silaturahmi Polri dengan tokoh agama serta elemen masyarakat Kabupaten Purwakarta. Sebagai petugas pengamanan wajib menjalankan Kamtibmas dan terus berkomunikasi dengan masyarakat. Dan biar sampai ke masyarakat, kita butuh ulama, tokoh masyarakat dan elemen masyarakat agar bisa menyampaikan hal-hal yang benar," ucap Ricky, sapaan akrab Wakapolres Purwakarta itu, Pada, Sabtu, 27 April 2024.

Dijelaskannya, Kegiatan ini bentuk silaturahmi kamtibmas kepada para tokoh agama. Selain mempererat silaturahmi, kegiatan ini juga untuk mengetahui permasalahan dan harapan masyarakat.

"Dengan adanya komunikasi, diharapkan akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan para tokoh-tokoh agama maupun masyarakat di Kabupaten Purwakarta. Hadir dalam kegiatan ini merupakan upaya memupuk silaturahmi antara Ulama dan umaro," Ucap Ricky.

PURWAKARTA - Upaya mencegah terjadinya kejahatan di objek vital di Kabupaten Purwakarta, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat dalam hal ini Sat Samapta terus gencar laksanakan patroli dan pengamanan. Hal ini dalam mewujudkan Beyond trust Presisi.

Dalam kegiatan patroli, personel Sat Samapta mengingatkan kepada satpam yang bertugas agar selalu bersikap waspada. Apabila mendapati hal-hal yang mencurigakan atau berpotensi terjadinya kejahatan, agar cepat berkoordinasi dengan kepolisian terdekat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Samapta, AKP Asep Kusmana mengungkapkan bahwa pihaknya tidak mau underestimate dengan situasi yang ada.

"Personel Sat Samapta setiap hari secara rutin melaksanakan patroli menggunakan motor maupun mobil ke tempat-tempat keramaian atau rawan terjadinya kejahatan," ucap Asep, Pada Kamis, 25 April 2024.

Ia menyebut, patroli dilakukan dengan sambang dan dialogis ini untuk meningkatkan sinergitas Polri dengan masyarakat sembari mendengar permasalahan dan perkembangan situasi di Wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Patroli dan penjagaan kita lakukan di objek vital, seperti Bank. Bahkan untuk di terminal dan stasiun kereta api juga kita tempatkan anggota untuk memastikan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas di wilayah setempat," Ujarnya.

Dalam patroli ke Bank, kata Asep, personelnnya juga menyampaikan pesan Kamtibmas serta untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan.

"Kegiatan patroli dan pengamanan di Bank ini guna untuk menghimbau kepada nasabah ataupun satpam yang sedang melaksanakan yang melaksanakan tugas agar tetap waspada dan hati-hati. Kegiatan yang dilakukan ini sebagai wujud Komitmen Polri untuk memberikan kenyamanan kepada masyarakat," ungkap

AKP Asep Kusmana.